

OPINI PUBLIK

Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Kepala Balai TNMB, Mantapkan Sinergitas dan Komunikasi Sosial

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Jan 31, 2022 - 23:11



JEMBER – Taman Nasional Meru Betiri (TNMB) merupakan salah satu lembaga yang bertugas menjaga kelestarian flora dan fauna kawasan hutan lindung, TNMB yang berkedudukan di Jl Sriwijaya Jember tersebut membawahi sekitar 58.000 Ha Kawasan Hutan Lindung yang berada di Kabupaten Jember dan Kabupaten Banyuwangi.



Terkait dengan hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan pada Senin 31/01/2022 melaksanakan silaturahmi kepada Kepala Balai TNMB Maman Surahman, yang mendapatkan sambutan dari Kepala Balai TNMB beserta stafnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember menyampaikan perkenalannya sebagai pejabat baru, dan menyampaikan kesiapannya dalam rangka ikut menjaga kelesatrian kawasan hutan lindung serta flora dan faunanya yang sudah hampir punah.

Ikut hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Danramil 0824/11 Sumpenar Kapten Inf Sondah Krisyamto, bersama Babinsa Karangrejo Serma Lasiman.

Usai kegiatan tersebut Kepala Balai TNMB Maman Surahman saat kami konfirmasi menyampaikan terima kasihnya, kedatangan Dandim 0824/Jember, tidak menyangka, harusnya kami yang sowan ke beliau, namun beliau berkenan bersilaturahmi kesini, ini merupakan kehormatan bagi kami.

Saat ditanyakan kepentingannya, Maman Surahman menyampaikan bahwa ini merupakan silaturahmi biasa, dan perkenalan beliau selaku pejabat baru sekaligus siap melanjutkan sinergitas-sinergitas yang telah terjalin dengan para Dandim sebelum beliau.

Senada dengan yang disampaikan oleh Maman Surahman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai juga menyampaikan bahwa pertemuannya merupakan bagian dalam memantapkan dan melanjutkan sinergitas serta komunikasi sosial yang telah terjalin dengan Dandim pendahulu saya.

Kita melanjutkan apa yang sudah terjalin dengan baik, sekaligus saya selaku pejabat baru tentunya memperkenalkan diri dan siap melanjutkan sinergitas yang telah terbangun dengan baik ini. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)